

COMUNICADO DE PRENSA

Hay 541 millones de pesos para apoyar iniciativas del sector musical

Están abiertas las postulaciones para Festivales al Parque, giras nacionales y residencias internacionales, entre otros.

El **Instituto Distrital de las Artes – Idartes** está recibiendo propuestas musicales distritales para conformar la programación artística de los Festivales Salsa, Jazz, Hip Hop y Rock al Parque 2023. Los interesados pueden postularse a través de las becas del [Programa Distrital de Estímulos – PDE](#), con repertorios originales que integren elementos y lenguajes característicos de cada festival, nuevas tendencias, sonidos contemporáneos y otras estéticas innovadoras. Se entregarán 206 millones de pesos en estímulos a quienes resulten seleccionados.

Específicamente para el **Festival Hip Hop al Parque** se tienen abiertas dos convocatorias, una para seleccionar ocho iniciativas de [MC](#) y la otra para elegir cuatro propuestas de [DJ](#); las postulaciones se pueden hacer hasta el primero de marzo. En el caso del [Festival Salsa al Parque](#), la convocatoria estará abierta hasta el 3 de marzo y recibirá repertorios originales de salsa y bachata, así como de sonoridades afrocaribeñas y música tropical.

Por su parte, la beca para el [Festival Jazz al Parque](#) estará abierta hasta el 9 de marzo y seleccionará repertorios que integren lenguajes del jazz, nuevas tendencias, sonidos contemporáneos y otras estéticas que resulten de su fusión y experimentación. Y para el [Festival Rock al Parque](#) se seleccionarán 20 propuestas musicales que se desarrollen con diferentes elementos del rock y sonidos electrónicos principalmente; esta convocatoria estará abierta hasta el 14 de abril.

Además, la Gerencia de Música del Idartes invita a participar en las becas que apoyan el diseño y desarrollo de cinco [giras por Bogotá](#) y cuatro [giras nacionales](#), con la entrega de 80 millones de pesos en estímulos a las mejores propuestas en cualquier género a excepción de la música académica, sinfónica y el canto lírico. También están abiertas las [residencias internacionales](#) que promueven la cualificación de mujeres y agentes del sector musical bogotano con dos estímulos académicos de 15 millones de pesos cada uno.

En esta primera fase del Programa Distrital de Estímulos del Idartes sigue vigente la [Beca para el fortalecimiento al ecosistema de la música en Bogotá](#) que este año entregará 150 millones de pesos en estímulos para apoyar al desarrollo de proyectos que articulen los diferentes eslabones de la cadena de valor y estimulen el trabajo colaborativo. También está el [Premio de Composición Bogotá Ciudad Creativa de la Música](#) que seleccionará ocho obras inéditas, en la modalidad de canción, que sean realizadas por músicos compositores residentes en la capital colombiana.

Como novedad está la [Beca de circulación para jóvenes emergentes](#) que promueve la circulación de proyectos musicales con máximo 12 meses de creación, mediante la entrega de 20 millones de pesos en estímulos y espacios para realizar presentaciones artísticas que serán programadas por el Idartes en diferentes escenarios de la ciudad. Y se continúa fomentando el desarrollo de proyectos de [investigación](#) que aporten al conocimiento especializado de la música en cualquiera de sus dimensiones, esta vez con la entrega de un estímulo de 25 millones de pesos.

Todas estas convocatorias dirigidas al sector de la música tienen abiertas también las inscripciones para el [Banco de Expertos](#), que entregará 123 millones de pesos en estímulos y seleccionará a jurados responsables de la evaluación de las propuestas participantes en este portafolio y a mentores con funciones pedagógicas para acompañar y asesorar la formulación o ejecución de proyectos.

Toda la oferta se puede conocer en www.idartes.gov.co

Contacto de prensa

Yeimi Díaz Mogollón

yeimi.diaz@idartes.gov.co

+57 (305) 8558295

